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５－１

自 由 民 主 党 １４番 矢 吹 貢 一

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 農林水産業について

１ 知事は、本県農業の震災以降の現状をどのように認識し、 知 事 農 林 企 画 課

その振興にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 来年度以降も米の全量全袋検査を継続すべきと思うが、 農林水産部長 水 田 畑 作 課

県の考えを尋ねたい。

二 認知症高齢者対策について

１ 認知症疾患医療センターをより身近な地域に設置すべき 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

と思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 認知症高齢者を地域で支えるための市町村による取組の 〃 〃

状況について尋ねたい。

３ 県は、認知症高齢者の見守りネットワーク体制の構築に 〃 〃

ついて、市町村をどのように支援していくのか尋ねたい。

４ 県警察における認知症による行方不明者の発見・保護活 警 察 本 部 長 警 察 本 部

動について尋ねたい。

三 浜通り地方の医療について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

浜通り地方の医療の中核を担う病院への支援を強化すべき

と思うが、県の考えを尋ねたい。

四 重要港湾小名浜港について

１ 小名浜港東港地区における津波からの避難対策と石炭粉 土 木 部 長 港 湾 課

じんの飛散防止対策について、県の考えを尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 小名浜港東港地区への関係者以外の立入りについて、県 土 木 部 長 港 湾 課

の考えを尋ねたい。

３ 小名浜港港湾計画の見直しについて、県の考えを尋ねた 〃 〃

い。

４ 小名浜港三崎航路の安全対策について、県の考えを尋ね 〃 〃

たい。

５ 小名浜道路の整備について、取組状況と今後の見通しを 〃 道 路 整 備 課

尋ねたい。

五 復興公営住宅の整備とコミュニティの形成について

１ いわき市内の復興公営住宅の整備について、進捗状況と 〃 建 築 住 宅 課

今後の見通しを尋ねたい。

２ 県は、復興公営住宅のコミュニティの形成をどのように 避難地域復興局 生 活 拠 点 課

進めていくのか尋ねたい。 長

３ 復興公営住宅におけるコミュニティの形成については、 〃 〃

支援の継続性を保つべきと思うが、県の考えを尋ねたい。


